

Médecin chef des services
de classe normale (OF6)

Hervé CASSIAU



QUELLES MOTIVATIONS POUR CET ENGAGEMENT ?

J'ai toujours été attiré par le soin, la prise en charge d'un patient. Dès le collège, je savais que je voulais être médecin.

Mon frère aîné s'étant engagé dans l'armée de l'air pendant que j'étais au collège, j'ai découvert le métier de médecin militaire. J'ai appris que l'on pouvait s'engager, via un concours, et faire ses études de médecine (sur Lyon ou Bordeaux) avec le statut de militaire.

Je n'étais pas attiré par le côté « guerrier », mais bien par le côté prise en charge de l'humain blessé.

QUELS MESSAGES AUX ÉTUDIANTS QUI HÉSITENT ?

À un jeune étudiant qui se renseigne sur le métier de médecin militaire/pharmacien d'active, je dis toujours :

« si vous voulez rester toute votre vie installé dans une région bien précise, ne pas remettre en question votre quotidien et/ou évoluer dans votre travail et vos responsabilités, alors ne vous engagez surtout pas dans le Service de santé des Armées (SSA), il n'est pas fait pour vous ! »

À un jeune étudiant qui se renseigne sur la réserve dans le SSA*, je dirais : « si vous ne savez pas encore quel type de médecin/pharmacien vous voulez être plus tard, venez découvrir d'autres façons d'exercer le métier de médecin/pharmacien, au sein d'équipes mues par l'altruisme, la disponibilité et la générosité, et engagez-vous dans la réserve du SSA! Et si cela vous plaît, vous pourrez alors réfléchir posément à un engagement dans l'active ! »

SSA* : Service de Santé des Armées



«LE JOUR OÙ J'AI PRIS LA TÊTE
D'UNE COMMUNAUTÉ DE PLUS
DE 1000 MILITAIRES D'ACTIVE ET
DE 350 RÉSERVISTES DU RMED
(RÉGIMENT MÉDICAL) :

JE SUIS PASSÉ DU STATUT DE
SOIGNANT ET CONSEILLER D'UN
COMMANDANT DE L'ARMÉE DE
TERRE À COMMANDANT DE
L'ARMÉE DE TERRE, VÉRITABLE
HONNEUR POUR UN MÉDECIN.»



TÉMOIGNAGE
INTÉGRAL SUR

WWW.UFR3S.UNIV-LILLE.FR